Rapport moral 2020

Assemblée générale du 02 octobre 2021

Bonjour à tous chers amis et adhérents

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle, moment privilégié de dialogue et d'échanges.

Je tiens d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui et excuser plusieurs adhérents ainsi que des membres du CA qui ne pouvaient se joindre à nous ce jour pour différentes raisons (santé, voyage ...). Cette année encore, le contexte est particulièrement anxiogène même si c'est mieux avec la vaccination mais nous devons rester très vigilants! Par votre présence et votre soutien financier vous avez malgré tout témoigné cette année encore de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de l'association « Horizons Nouveaux ».

Au cours de l'année 2020 le conseil d'administration s'est réuni 3 fois : le 6 **mars**, **12 juin**, 28 **septembre** (Bilan AG le 12/01/2021).

Merci à tous les membres du CA pour leur présence tout au long de l'année et leur dynamisme pour faire vivre l'association.

Merci à la Communauté du 9 rue du Roc pour son accueil lors de nos conseils d'administration et pour cette journée.

Je voudrais rappeler les missions de l'association :

« Aider les Soeurs des Sacrés Coeurs de Mormaison dans leurs projets de développement (éducation, santé, promotion rurale, familiale, sociale ...) là où elles ont des communautés à Madagascar, en République Dominicaine, au Congo Brazzaville. »

Le CA a poursuivi cette mission au service des projets de l'association en apportant des aides humaines et financières, comme chaque année, au niveau de l'éducation (écolages, salaire des enseignants, construction et rénovation de classes ...) et de la santé (financement de la fabrication de masques, enfants malades ...).

Ainsi à Madagascar, en République Dominicaine, au Congo Brazzaville, les sœurs créent, développent, soutiennent écoles, centres de soins, centre de promotion sociale et familiale grâce à vos dons.

Notre association tient à développer cet esprit de vrai partenariat au service du développement dans les pays que je viens de citer.

En 2020, Mimie et Michel CADIEU sont partis à Madagascar pour une coopération de six mois mais avec le covid ils sont rentrés au bout de quelques semaines (fin avril).

Le plan de formation des enseignants n'a pu avoir lieu en 2020. On espère que cette année il pourra à nouveau se réaliser.

Sabine notre secrétaire et Gilbert notre trésorier vont vous détailler tous ces projets aidés en 2020 et les Soeurs malgaches présentes pourront apporter leur éclairage car elles connaissent tellement bien ces différents pays où les Communautés des Soeurs des Sacrés Coeurs oeuvrent.

Pour soutenir les différents projets, des équipes toujours très motivées : les groupes de récupération des vieux papiers sur les Herbiers/ Saint Michel Mt Mercure et à Roche sur Yon, les associations partenaires A ce propos, l'équipe de récupération des vieux papiers de la Roche sur Yon a trouvé une nouvelle entreprise qui paie le papiers plus cher (en 2020 Bâti-recyclage la Ferrière 10 € la tonne) ; en 2021 Igloo France cellulose des Achards 150 € puis 100 € la tonne.

Nous avons aussi fait des démarches auprès des banques pour réduire nos frais :

Banque postale : frais de virement élevés ; tenue de compte 6,50 € par mois.

Crédit agricole : frais de virement 50 % moins cher et pas de frais de tenue de compte

Enfin la congrégation a engagé un travail de prise de conscience auprès des communautés, des familles, des paroisses, pour voir comment chacun peut participer aux projets sans forcément attendre des donateurs ...

Merci à vous tous pour votre engagement solidaire, fidèle et fraternel.